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Résumé

Le but de cette étude est de donner un apercu sur le phénoméne de mortalité des
nourrissons au niveau de la commune de Khenchela, alors que cette tranche d'age est
considérée comme source d'accroissement naturel de la population.

Le taux ¢élevé de déces de ladite tranche est dii a plusieurs causes: sociales,
économiques, environnementales et sanitaires. C’est pourquoi ce phénomeéne exige
l'application ou l'instauration d'un programme sanitaire qui aurait pour but la réduction du
taux de mortalité des nourrissons dans cette wilaya de fagcon générale.

Mots clés : taux de mortalité .Mortalité nourrissons.Programme sanitaire. Accroissement de la
population

Summary
The purpose of this study is to shed light on the phenomenon of infants’ mortality in the
town of Khenchela because their age is considered as a natural source of population growth.

The high death rate among this age group can be due to social, economic, evironmental,
and health causes. Consequently, this phenomenon requires the design and instauration of a
health care programme in order to reduce the death rate of infants in that region.
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